
Le "QUESTION/REPONSE" de Delphine JOUVE
 

Quel est le domaine d’activité de l’entreprise ? 

Esthéticienne, mon institut se situe aux Priades à Les Angles, Luck Esthétique.

Comment fonctionnez-vous depuis le confinement ? Et l’après, que prévoyez-vous pour la reprise ?

Nous faisons du clic and collect pendant le confinement, nous avions repris une activité quasi normale,
malgré le couvre-feu, avec la volonté de servir le mieux possible nos clientes. Certaines sont dirigeantes
du club d’ailleurs !

Qu’est-ce qui vous a amené à être partenaire du RCAGR ? 

J’ai un autre institut sur Chateaurenard et nous baignons déjà dans le rugby . Même si mon mari est
plus foot que rugby. Aider le club local qui a une belle image et une très bonne école de rugby et qui
mise sur la formation !

Que représente le rugby pour vous ? 

Le Rugby est un sport d’équipe par excellence, la vaillance, le respect, les Dieux du Stade 😉😂

Quel est votre club préféré autre que le RCAGR, regardez-vous les matchs de l’équipe de France ?

Pas de club préféré mais nous regardons les matchs de l’équipe de France avec un rendez vous à ne
pas manquer la coupe du monde 2023,qui va susciter de l’engouement.

Si vous aviez ou avez joué au rugby le rugby, quel est votre poste préféré ?

Je n’ai jamais joué au rugby, je n’ai pas la carrure. Difficile mais peut être demi de mêlée, j’ai un gabarit
plus approprié !

Newsletter RCAGR SAISON 2020-2021


